

Hari Istimewa, Lapas High Risk Pasir Putih ikuti upacara HDKD ke-77

Narsono Son - CILACAP.UPDATES.CO.ID

Aug 19, 2022 - 10:21



Hari Istimewa, Lapas High Risk Pasir Putih ikuti upacara HDKD ke-77

CILACAP - Upacara Peringatan Hari Dharma Karya Dhika Tahun 2022 yang ke-77, Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia (Kemenkumham RI) dilaksanakan serentak di seluruh kantor wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Indonesia. Begitu pula pada wilayah karesidenan Nusakambangan -

Cilacap yang menyelenggarakan Upacara HDKD ke-77 berpusat di lapangan Tenis Lapas Kelas 1 Batu Nusakambangan. Jumat, (19/08/2022).

Mulai Tahun 2022 Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) diperingati setiap tanggal 19 Agustus yang semulanya diperingati pada tanggal 30 Oktober. Hal tersebut berdasarkan pengajian, penelusuran sejarah, dan bukti-bukti autentik serta hasil wawancara dengan sesepuh dan para pakar hukum pada tanggal 2021 lalu, sehingga diperingatilah Hari Lahir Kemenkumham tersebut pada tanggal 19 Agustus 2022 sesuai substansi sejarah yang benar.

Kegiatan upacara ini dihadiri oleh semua pejabat struktural masing-masing UPT NK-Cilacap, perwakilan Pegawai, CPNS 2021, serta anggota Dharma Wanita. Bertindak selaku Inspektur upacara Mardi Santoso (Kalapas Permisan), membacakan sambutan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia

"Menjalani dinamika usia yang ke-77 Tahun ini, berharap seluruh jajaran Kemenkumham agar bekerja dengan baik dari waktu ke waktu didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK. Bekerjalah dengan ikhlas, tanpa pamrih serta tanpa cela, berikanlah pengabdian yang terbaik bagi masyarakat, Kementerian Hukum dan HAM, bangsa dan Negara tercinta." Mardi Santoso dalam membacakan sambutan.

Rangkaian Upacara Hari Dharma Karya Dhika ke-77 di pulau pejara Nusakambangan juga dilakukan pengibaran bendera sang saka merah Putih yang dilakukan oleh 9 personil Petugas Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan. Semoga Kementerian Hukum dan HAM semakin PASTI dan BerAKHLAK, untuk Indonesia Maju.

(N.Son/***)